

## Pompey

# Les jardiniers en action : de la greffe à la bourse de printemps

Les adultes ont pu bénéficier d'un atelier greffe avec une formation pratique à la « greffe anglaise compliquée », menée par Pierre au titre de l'association « les croqueurs de pommes » dont il fait partie.

Si tot l'assemblée générale passée, les jardiniers multiplient les activités. « avec, lors du centre aéré, les semis aux serres de l'avant-garde, qui donneront des re-plants dont les élèves s'occupent ensuite. Les écoles et les centres aérés étant associés à cette opération, on obtient un suivi continu des plantations par les enfants », indique Pierre, président de l'association.

Les adultes ont bénéficié d'un atelier greffe avec une formation pratique à la greffe anglaise compliquée. Une fois maîtrisée, c'est une technique qui offre les perspectives de réussite les plus fortes. « C'était au jardin du Meret, à la MJC, où quelques membres de l'association passent deux demi-journées par semaine à accompagner les fidèles du lieu, qui se retrouvent les mardis matin. Un groupe qui reste évidemment ouvert à tous ceux intéressés par le jardinage dans une équipe conviviale... »

Côté greffe, il faut de la patience ! Les jardiniers viennent de transplanter 12 des 18 arbustes greffés en 2020 ! Les



Au jardin du Meret, un atelier greffe suivi avec beaucoup d'attention par les participants.

plantations d'arbustes ont cessé et reprendront à l'automne

## Bourse le 4 mai prochain

Autre événement annuel d'importance, la bourse de printemps : « Elle se déroulera le 4 mai prochain. À tous les jardiniers intéressés, il faut y penser dès à présent pour avoir des plants à venir à échanger. Mettez dès à présent de côté toutes boutures, de plantes, semences... Et, bien sûr, les échanges concernent aussi l'outillage », rappelle

Pierre.

Pour l'association, les échanges et la communication sont essentiels ! Les jardins communaux sont avant tout une communauté où l'échange est fondamental. « Pour l'étendre à tous, nous organisons une permanence au jardin nord, les premiers samedi matin de chaque mois. »

Côté activités, à côté de la mission initiale de l'association, la gestion des jardins communaux, la liste est longue : entretien de la mare, nettoyage des abords, entretien de la pépinière, reconstruction de la baraque du verger sud, renforcement de la clôture SNCF, débroussaillage d'un layon pour clôture électrique...

## Jardins disponibles

Il reste quelques parcelles disponibles, 300 m<sup>2</sup> ou 150 m<sup>2</sup>. Il convient auparavant de venir sur place, notamment aux permanences du samedi, puis de s'adresser à la mairie pour les formalités administratives avant de rejoindre la communauté des jardiniers.